PICISA REJUNCIA DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH

CIRCULACIÓN REGIONAL Y NACIONAL Resolución Nº 014146-2012-DSD-INDECOPI-Resolución Administrativa Nº 344-2007-P-CSJAN/PJ AIJA - RECUAY - HUARAZ - CARHUAZ - YUNGAY - HUAYLAS - ZONA DE LOS CONCHUCOS - PATIVILCA - BARRANCA - CHIMBOTE - LIMA NORTE

<u> Huaraz: Jr. Francisco ara</u>oz 146 – Telf.: 421359 / Cel.: 943 626930 - Correo: Prensaregional 1@yahoo.es

FUNDADOR: Armando Moreno Romero

AÑO XX Nº 10218

S/. 0.50

Huaraz, 12 DE FEBRERO del 2023

DOMINGO

VISITA NUESTRA PAGINA WEB: WWW.PRENSAREGIONALANCASH.COM

FAMILIA SALVA DE MORIR EN ACCIDENTE DE TRÁNSITO Vehículo en el que viajaban esposos y su menor hijo se despisió en Casma

Se requiere presupuesto de S/ 590 millones para completar la ejecución de estas obras en diferentes partes de la región

110 OBRAS PÚBLICAS SE ENCUENTRAN PARALIZADAS EN ÁNCASH







EDITORIAL

La resiliencia de la economía



El último informe del Fondo Monetario Internacional (FMI), Perú: Declaración final del personal de la misión del Artículo IV de 2023, trae una sólida conclusión: Nuestro país mantiene sólidos fundamentos macroeconómicos y políticas institucionales que sustentan la resiliencia de nuestras finanzas ante los embates externos e internos. Uno de los principales factores de la estabilidad se refiere al respeto de la total autonomía del Banco Central de Reserva del Perú (BCRP).

La invasión rusa a Ucrania, las políticas de confinamiento en China por el covid-19, la alta inflación mundial y la amenaza de recesión en Estados Unidos y en la Unión Euro-

No obstante, el organismo internacional proyecta un crecimiento para el Perú en el presente año del 2.4%, una cifra por encima del promedio de sus vecinos sudamericanos

Analistas económicos extranjeros continúan preguntándose cómo nuestro país, que ha tenido seis presidentes en seis años, una turbulenta vida política junto con una alta conflictividad social, sigue siendo considerado "el ave Fénix de la región y una de las economías fiscalmente más sólidas de la región, como acaba de recordar el ministro de Economía y Finanzas, Alex Contreras.

Uno de los principales factores de la estabilidad se refiere al respeto de la total autonomía del Banco Central de Reserva del Perú (BCRP).

Pese a la agitada y conflictiva vida política, nuestra nación ha mantenido una consistente política monetaria a cargo del presidente del Directorio, Julio Velarde, quien se mantiene en el cargo en su cuarto periodo consecutivo. Esta continuidad le da un alto grado de predictibilidad y confianza a los agentes internos y externos sobre nuestra

En la evaluación de la misión, que se realizó entre el 24 de enero y el 8 de febrero, se encontró también que nuestro país cuenta con un amplio acceso a los mercados internacionales de capital y un sector financiero sólido.

Esto se debe, en gran medida, a la férrea disciplina fiscal aplicada que ha permitido una deuda pública que sigue siendo la más baja de la región y con reservas internacionales que se calculan en 30% del PBI.

Hasta antes de la pandemia, nuestra economía creció a un ritmo de 4.5% anual, el más alto de Sudamérica, gracias a todos estos factores junto con una política de apertura del mercado.

No obstante, el FMI también establece grandes retos para nuestro país. Uno de ellos es que debe continuar reduciendo la pobreza. Si bien es cierto que se mantuvieron meioras en el 2021 con respecto al año anterior, todavía no logra los niveles de la prepandemia.

Además de lidiar con el deterioro de los términos de intercambio comercial, la d

CHISPAZOS

Buscarían archivar investigación contra hermana de Patricia Benavides pese a evidencias



¿Blindaje? La jueza Enma Benavides, hermana de la actual fiscal de la Nación, Patricia Benavides, estaría siendo blindada por la institución luego de que el fiscal supremo, Uriel Terán, solicitara al Poder Judicial el archivamiento de la investigación en su contra por los presuntos delitos de cohecho pasivo específico y asociación ilícita para delinquir, al ser vinculada con el presunto cobro coimas a investigados por narcotráfico a cambio de su libertad.

De acuerdo con un reportaje publicado por IDL-Reporteros, Uriel Terán sustentó que no habría "elementos de convicción" en la investigación preparatoria contra Enma Benavides, quien habría variado la medida de prisión preventiva por comparecencia a favor de investigados por tráfico ilícito de drogas, entre los que se encuentra el colombiano Roberto Gómez Herrera, alias 'Huevo' y el peruano José Manuel López Quispe, alias 'Papita'.

El citado medio sostiene que el fiscal Uriel Terán estaría socavando "un caso que tenía sólidos cimientos probatorios" contra Enma Benavides. La investigación, señala IDL, cuenta con evidencias en las que se incluye la declaración de un colaborador eficaz que contaba cómo operaban los jueces, incluida Enma Benavides, en favor de los narcotraficantes.

Entre las evidencias, estaba lo dicho por Percy Coromoto Matos, integrante del grupo liderado por el narcotraficante Roberto Gómez 'Huevo', quien contó a Bersabeth Revilla —fiscal que fue removida del caso por Patricia Benavides— cómo operaba Enma Benavides para realizar "los arreglos" en favor de la libertad de los investigados.

Según la tesis fiscal, 'Huevo' entregó \$150.000 a Walter Mendoza, un abogado intermediario, a cambio de su libertad. Dicho dinero, según describe el reportaje, era para pagarle al juez de primera instancia Rafael Martínez y a los tres magistrados (uno de ellos era Enma Benavides) del Colegiado E de la Sala Penal Nacional.

Dicha información tenía que ser corroborada por el mismo narcotraficante 'Huevo', guien purga condena en un penal de Brasil. No obstante, el mismo fiscal Uriel Terán solicitó el archivo del caso "antes que las autoridades brasileñas respondiesen una solicitud de cooperación internacional enviado varios meses atrás para interrogarlo".

Asimismo, de acuerdo a IDL, Terán exigió al fiscal Ronald Quispe Suárez, encargado de la investigación a Enma Benavides en el Ministerio Público, que archivara el caso, con lo que también se daría la exculpación de los investigados.

Prensa Regional

Email: prensaregional_1@yahoo.es

OFICINA PRINCIPAL: CENTRAL TELEFONICA:

Jr. Fransisco Araoz 144 - INDEPENDENCIA - HUARAZ (043) 42 7123 - 42 1359 Celular: 943626930 Fax: 42 2992

Fundador: Armando Moreno Romero Gerente Financiero Fundador: Roque Armando Moreno Neglia

ES UNA PUBLICACION INDEPENDIENTE

Director Ejecutivo y Gerente: Dante Moreno Neglia

OPINIÓN

Por: Dra. Genara Castillo Córdova

El legado universal de un gran maestro



El Diario Oficial El Peruano no se solidariza necesariamente con las opiniones vertidas en esta sección. Los artículos firmados son responsabilidad de sus autores.En la obra de Polo se pueden encontrar interesantes aportes a la metafísica.

¿Cómo unir un país? ¿Cuáles son las claves de su desarrollo económico y cultural? ¿Cuáles son los "resortes" de la acción humana y cómo potenciarla? ¿Cómo crece la inteligencia? ¿Cómo aprender a querer? ¿Cómo aprender a decidir? ¿Qué es el dinero y qué significa saber invertir? ¿Cómo avanzar en la ciencia moderna y actual? ¿Qué actos cognoscitivos pueden ser transferidos a un robot o computadora y cuáles no? ¿En qué consiste ser feliz? Estas, y un largo etcétera, son cuestiones que el insigne filósofo y maestro Leonardo Polo nos ayuda a responder si aprovechamos su potente legado.

Al momento de partir, un 9 de febrero de hace diez años, ya se contaba con gran parte de su obra: unos 40 libros (que se hicieron a partir de las transcripciones de las grabaciones que sus alumnos u oyentes hacían cuidadosamente), junto con más de 70 artículos publicados en diversas revistas en varios países. En el archivo de la Universidad de Navarra se guarda mucha de su obra inédita, aunque ya en el 2019 se presentó la serie A de sus Obras comple-tas, que recoge en 27 volúmenes sus 45 libros y otros escritos menores ya publicados. La serie B, por su parte, ofrece los textos inéditos, que ya han empezado a publicarse últimamente.

En general, en la obra de Polo se pueden encontrar interesantes aportes a la metafísica, a la teoría del conocimiento y, especialmente, a la antropología. Además, aporta a la filosofía política, a la filosofía de la economía, de la empresa, a la antropología de la dirección, a la ética, etcétera

Es de resaltar que con Polo uno aprendía a admirarse, a no pasar tan rápido por lo que parece evidente: "A partir de la admiración la filosofía pone en marcha, activa, una gran cantidad de dimensiones humanas", de manera que, casi sin darse cuenta, uno experimentaba que la tarea intelectual es un asunto de amor, ya que como él decía, "la verdad solo se entrega a sus grandes amadores", e impulsa a hacer una gran tarea de integración, de ver cómo se engarzan los distintos contenidos aspectuales en los principios más radicales de

Otro aporte importante para resaltar en su legado es el filosofar en diálogo con grandes filósofos como Aristóteles, Tomás de Aquino, Leibniz, Hegel, etcétera, los cuales se dan cita y reviven cuando Polo intenta "meterse" en sus mentes, en sus planteamientos, poniéndolos como sus interlocutores, respetándolos, sin despacharlos demasiado pronto. De otra parte, su obra más traducida a diferentes idiomas es Quién es el hombre (1990), de la cual afirma Ricardo Yepes que "ahonda en lo permanente de nosotros mismos, y arroja una fuerte luz sobre la situación presente del hombre en el mundo".

Es propio de Polo no contentarse con enseñar filosofía, sino a filosofar. Con él, la filosofía era vida, no un conjunto de conocimientos inertes, sino todo lo contrario; ayudaba a meterse en los temas, a base de preguntas, concentrando la atención, con mucha exigencia y rigor y, al mismo tiempo, con gozo, con entusiasmo.

Respecto a la vida universitaria, insistía en la tarea de investigación, que es la que no solo incrementa el saber, sino que también mejora a las personas mismas en un trabajo en equipo. ",El investigador logra formar discípulos, o sea, a constituir equipos de trabajo. De esta manera, se contribuye al progreso del saber y, por consiguiente, a la elevación del nivel de la universidad. Tal elevación es imprescindible si no quiere incurrir, a mediano plazo, en la rutina". Para escapar a esa inercia que detiene, recomendaba tratar de crecer constantemente en la verdad: "Y es que la sensación de suficiencia disipa, disgrega la vida en la atonía. En cambio, la filosofía convoca. Convocar equivale a reunir, a articular las cosas diferentes. [...]. Sin la filosofía, las universidades no suelen pasar de ser meras pluriversidades, es decir, un conjunto de facultades aisladas. A ella corresponde, en efecto, la propuesta unificadora que hoy se suele llamar interdisciplinariedad, con la que se repone el clásico lema del árbol

La universidad, junto con la empresa y la gran célula social, que es la familia, son -según Polo- las instituciones básicas que hay que ayudar a crecer. Esto, en definitiva, es muy coherente con la sabiduría práctica que nos lleva a usar el tiempo para crecer en hábitos perfectivos y en el hábito de la sabiduría por la que reconocemos nuestro ser creatural, que nos lleva a ir siempre a más, a no detenernos, especialmente al abrirnos a la realidad divina.

Martín Vizcarra: "Debería haber adelanto de elecciones para superar la crisis política"

Sobre el "vacunagate", Martín Vizcarra reconoce que "recibir esa dosis y no hacerlo público fue un error". Y admite que por eso perdió parte de su capital político.



El expresidente Pedro Pablo Kuczynski declaró semana que sucesor en el cargo, Martín Vizcarra, había complotado para apartarlo del poder. El exmandatario responde en esta entrevista al respecto. También se refiere a algunos hechos como el de la vacuna anticipada que, ahora reconoce, le costó parte importante de

su capital político.
—¿Ha visto la "Carlincatura" que salió publicada hoy (viernes) en La República?

-Aparece junto a Dina Boluarte, ambos diciendo la misma frase: "si vacan al presidente, yo renuncio". ¿Se identifica con Boluar-

-No, no. Porque cuando en diciembre de 2017 el Congreso quiso de manera abusiva y prepotente vacar al presidente Kuczvnski, dijimos aue si se toma esa medida nos vamos los tres.

-Eso fue en diciembre. Usted llegó al Congreso Čanadá, ďonde desde era embajador. En marzo, con el segundo intento de vacancia, no pasó lo mis-

—Es que (Kuczynski) fue citado al Congreso. En cambio, en marzo no fue al Congreso. El presidente, después de un Consejo de Ministros, tomó la decisión, un miércoles, de renunciar.

-Su argumento es que como Kuczynski renunció y no fue vacado, no se sintió obligado a renunciar. ¿Correcto?

—Sí...

–¿Y ese no es un argumento un poco pueril? Ambos sabemos que Kuczynski renunció porque la vacancia era inminente, los votos ya existían.

-Bueno, eh, podemos ver en la política nuestra y en las decisiones del Congreso que no hay que dar nada por descontando. Hasta ahora lo vemos. Ha habido hasta cuatro intentos de adelanto de elecciones, que todos pensaban que se iban a dar, y no se han dado. Dar por descontado algo es bastante relativo en la política ejercida por el Congreso.

-Usted ha dicho que estamos hablando de hechos de la historia reciente y tiene razón. Justo por eso, hay momentos que regresan a la memoria. Recuerdo que incluso los exaliados de Kuczynski dijeron que votarían por la vacancia.

—En todo caso, sigue siendo una especulación. Mi accionar político, como les consta a todos, es de lucharla hasta el final. Contra mí, como presidente de la República, también hubo dos mociones de vacancia y a las dos fui a defenderme con argumentos sólidos y fuertes. A una no llegaron a los votos y a la otra sí. El argumento de los votos llevó a mi vacancia, que fue absolutamente injustificada.

-Me puede decir que hay que pelear hasta el final, que una cosa es que lo se especula antes y otra lo que ocurre el mismo día. De acuerdo. Pero lo concreto es que Kuczynski renunció por la moción de vacancia. No habrá sido vacado formalmente, pero, ¿no debió honrar la palabra que empeñó meses antes?

-Está interpretando y lo respeto. Pero no hubo vacancia por aplicación del Congreso. Fue renuncia expresa del presidente y lo que correspondía era la sucesión constitucional, de tal manera que ni Mercedes Aráoz ni yo renuncia-

-Pregunto si ha conversado.

-No, eh, sobre este tema de la vacancia, no. Se ha conversado, en todo caso, con la gente del gabinete para buscar la forma de defender al gobierno.

–¿Fue casualidad que César Villanueva, impulsor de la vacancia, sea su pre-

-Sí, porque Villanueva fue presidente regional del periodo 2011-2014 de San . Martín, cuando yo fui presidente regional de Moquegua en el mismo periodo.

-¿Sabía que Villanueva movía la vacancia?

-Sabía que había un sector del Congreso...

زVillanueva?

—Eh, o sea, particularmente no sabía los detalles. Yo estaba en Canadá en ese momento ejerciendo mi cargo.

-¿No le comentó nada? -No me comentó nada, no conversé con él. Yo cuando he llegado un día 23 de marzo convocado por la Canciller Aljovín para que retorne al país, no tenía ni premier y ni uno de los 18 ministros. No tenía absolutamente nada. He juramentado a mediodía y recién me puse a armar al equipo de gobierno. SI remotamente hubiese pensado en ser presidente hubiera hablado con alguien. Nadie puede decir que hablé sobre la posibilidad de un ministerio. Puede preguntarle a cualquiera de mi primer gabinete.

—No, no, no, no, no. Es que... nos tomamos -por decir- tres meses en corregirla. Esa norma que dificultaba una atención oportuna de nuestro gobierno venía del 2010, pero debimos evidenciarla y corregirla no en tres meses sino en quince días. Nos dimos cuenta de esa dificultad cuando el oxígeno ya faltaba. No sabíamos que el consumo de oxígeno se iba a multiplicar entre ocho y diez veces. Fue muy elevado en esa época de pandemia y el sistema de abastecimiento solo podía atender de dos a tres veces la cantidad normal de requerimiento. Cuando se multiplica por ocho y diez, hay un déficit. Esa norma debió dejarse sin efecto, no cuando ya faltaba el oxígeno, sino con anticipación. Claro, en retrospectiva, usted me dirá: ¿por qué no lo hicieron? Porque nadie sabía que (la demanda de oxígeno) se iba a multiplicar por ocho. Se debió corregir con mayor agilidad.

(La República)



Familia salva de morir en accidente de tránsito

Vehículo en el que viajaban esposos y su menor hijo se despistó en Casma



Tres integrantes de una familia se salvaron de milagro luego de que el vehículo en el que viaiaban se despistara v diera varias vueltas de campana en la carretera Panamericana Norte, en

Este accidente de tránsito se registró en el sector de San Rafael, en la provincia de Casma.

Los parientes viajaban

en el vehículo, de placa de rodaje BFZ-391, de norte a sur, cuando -por razones que son materia

de investigación- el conductor perdió el control de la unidad.

El auto se despistó y dio varias vueltas de campana hasta quedar detenido a un costado de la vía nacional.

Alertados del hecho, agentes del serenazgo de Casma llegaron a la zona para auxiliar a los heridos.

El auto era conducido por Richard Javier Diaz Pinedo (39), quien contó a los serenos que viajaba con su esposa e hijo de Trujillo a Lima.

Los más afectados fueron Delicia Mendoza de Diaz (35) y un menor de 14 años, quienes fueron trasladados hasta el Hospital San Ignacio de Casma.

(Correo Chimbote)

Dejan sin electricidad a vecinos durante demolición de inmueble en Chimbote

Maquinaria pesada derribó postes y cables quedaron tendidos en medio de la calle

Sumamente indignados se encuentran los vecinos del pueblo joven San Juan, en Chimbote, debido a que han sufrido el corte del servicio eléctrico luego de que algunos postes fuesen derrumbados durante la demolición de un inmueble. situado en el cruce de la avenida José Pardo y el jirón José Carlos Mariátegui.

pobladores de-Los nunciaron que por presuntas malas maniobras de los operarios de la

maquinaria pesada algunos postes de línea de transmisión eléctrica han colapsado, lo cual ha ocasionado que en varias manzanas no se cuente con este servicio.

Los vecinos mencionaron que los cables quedaron tendidos en la calle, lo cual pudo haber generado una tragedia por descargas eléctricas.

Agregaron que la demolición se realizó sin cumplir las medidas de

seguridad como colocar cintas de señalización.

De otro lado, los moradores señalaron que se viene demoliendo el inmueble para construir un grifo, pese a que al frente ya existe otro local donde se abastece de combustible. Por esta razón, solicitaron la intervención de las autoridades al considerar que la presencia de estos negocios representa un grave riesgo a la comunidad.

(Correo Chimbote)



GOBIERNO REGIONAL DE ANCASH

Desarrollo Económico

Dirección Regional Energía y Minas.

"Año de la unidad, la paz y el desarrollo"

GOBIERNO REGIONAL DE ANCASH

DIRECCIÓN REGIONAL DE ENERGÍA Y MINAS

PLAN DE CIERRE DE MINAS

La Dirección Regional de Energía y Minas de Ancash (DREM Ancash), hace de conocimiento del público en general, que la empresa CORPORACION MINERA TOMA LA MANO SOCIEDAD ANÓNIMA - CORMITOMA S.A., ha presentado el Plan de Cierre de Minas del Proyecto de Beneficio metálico "TOMA LA MANO" en cumplimiento de la Ley de Cierre de Minas, Ley N° 28090 y su Reglamento aprobado mediante el D.S. Nº 033-2005-EM y sus modificatorias.

: CORPORACION MINERA TOMA LA MANO S.A. Titular

TICAPAMPA. Distrito Provincia Departamento : ANCASH

El Área Técnica Ambiental de la DREM Ancash, comunica que, para la revisión del documento por parte de los interesados, deberán comunicarse mediante el correo institucional rancash@minem.gob.pe

El plazo límite para que cualquier interesado, pueda formular comentarios u observaciones es de cuarenta (40) días hábiles, luego de publicado el cartel y podrá plantearlo mediante el correo institucional de la Dirección Regional de Energía y Minas de Ancash.

Base Legal: - D.S. N° 033-2005-EM, Reglamento de Cierre para Minas y sus modificatorias. - R.M. N° 304-2008-MEM/DM, Participación Ciudadana en el subsector minero.

Huaraz.



En la comuna celeste aprueban importantes planes de trabajo

Es en materia de gestión de riegos

Se desarrolló la primera sesión ordinaria del Grupo de Trabajo de la Gestión del Riesgo de Desastres de la Municipalidad Distrital de Independencia, conformado mediante Resolución de Alcaldía N° 20-2023-

Durante la sesión, se aprobaron dos importantes planes para la Gestión Prospectiva, denominados: "Plan de educación comunitaria en gestión del riesgo de desastres del distrito de Independencia 2023-2025" y "Plan de prevención y reducción del riesgo de desastres ante incendios urbanos del distrito de Independencia, provincia de Huaraz, departamento de Ancash, 2023-2025";

unanimidad el "Programa anual de actividades

a la vez, el Grupo de del grupo de trabajo de Trabajo, aprobó por la gestión del riesgo de desastres - MDI 2023", valiosos instrumentos de gestión para la Gestión Prospectiva, Correctiva y Reactiva de la Gestión del Riesgo de Desastres en el Distrito

La reunión fue dirigida por el señor alcalde y presidente del Grupo de Trabajo Ladislao Cruz Villachica, y conto con la presencia de to-

dos los Gerente de la Municipalidad Distrital de Independencia y la Unidad de Gestión del Riesgo de Desastres.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)

meiorar los servicios.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



Vacunan a adultos mayores del asilo de anciano de Huaraz

Suministra la Bivalente para evitar la Covid 19

La Sociedad de la Beneficencia de Huaraz busca mejorar atención hacia los adultos mayores previniendo su salud.

Con el objetivo de mantener protegidos contra la Covid- 19, a nuestros adultos mayores del Centro de Atención RePAM) "Mosquera Paucar" de Huaraz, la Sociedad de Beneficencia de Huaraz mediante un trabajo de coordinación interinstitucional con el Centro de Salud de Huarupampa, suministraron la quinta dosis Vacuna Bivalente (Pfizer), quien estuvo

se realizó la vacunación al personal asistencial que a diario brindan la atención a los adultos mayores, a fin de evitar contagios de la Covid-19. La Sociedad de la Beneficencia de Huaraz, en busca de mejorar la atención hacia los adultos mayores viene gestionando convenios





gobierno regional e ins-

7

110 obras públicas se encuentran paralizadas en Áncash



Se requiere presupuesto de S/ 590 millones para completar la ejecución de estas obras en diferentes partes de la región

En Áncash existen 110 obras públicas que se encuentran paralizadas, las cuales no se han concluido y no reportan ningún avance en su ejecución física durante más de seis meses.

Según el "Reporte de obras paralizadas en el territorio nacional a diciembre 2022", elaborado por la Contraloría, los departamentos que concentran el mayor número de inversiones paralizadas son Cusco (288), Puno (232), Piura (114), Cajamarca (113) y Áncash (110).

En el país existen 1,879 obras públicas paralizadas.

Esta información se basa en el análisis y la verificación de la información registrada en las fuentes oficiales del Estado, como el Sistema Nacional de Obras Públicas (Infobras), el Sistema de Seguimiento de Inversiones (SSI), Sistema Integrado de Administración Financiera (SIAF) y el sistema Monitor donde se registran las obras de la Reconstrucción con Cambios (RCC).

REGIÓN

En Áncash existen 110 obras que se encuentran paralizadas de seis meses a más. Estos proyectos tienen un valor total de S/ 1,121 millones y, según las autoridades, se requiere un saldo de inversión de S/ 590 millones para completar su ejecución.

En la lista se encuentran proyectos a cargo del Gobierno Regional de Áncash, como son la obra de agua potable y alcantarillado en Casma, valorizada en S/ 27 millones; la obra del coliseo cerrado Gran Chavín de Chimbote, por S/ 26 millones; la obra del canal de irrigación en Carhuaz, por S/ 12 millones; la obra del desembarcadero de Culebras en Huarmey, por S/ 7 millones; entre otras.

También se encuentran abandonadas obras a cargo del Ejecutivo como son la construcción de la carretera Shupluy - Oratorio, por S/ 62 millones, y la rehabilitación del puente Santa Rosa, valorizada en S/ 30 millones.

De igual forma, figuran obras paralizadas a cargo de municipalidades provinciales y distritales de Áncash.

(Correo Chimbote)



CONVOCATORIA

Primera convocatoria para el "SERVICIO DE LAMINADO DE SEGURIDAD E INSTALACIÓN DE PLACA DE ACRÍLICO TRASPARENTE PARA LAS VENTANAS Y PUERTAS EN LA SEDE DE LA CORTE SUPERIOR DE JUSTICIA DE ANCASH", según TDR (Términos de Referencia).

Se le agradecerá enviamos su propuesta económica (cotización), para lo cual se requiere de la presentación de los ANEXOS 04, 06 Y 08, además de los documentos requeridos en los Términos de Referencia de ser el caso.

Cronograma:

Convocatoría	08 de febrero de 2023.
Consultas y Observaciones: Correo: kigisticas (an@pi.gob.pc, Teléfono: 043-487150 Anexo 26083 - 26084	del og al 10 de febrero de 2023. En el horario de 08:00 a.m. a 04:00 p.m.
Presentación de ofertas:	13 de febrero de 2023. En el horario de o8:00 a.m. a 04:00 p.m.

Nota: Sus ofertas podrán ser presentados de formato digital (PDF), en un solo archivo al comeo: mesadepartescsjancash@pl.gob.pe y de manera física en sobre cerrado en la mesa de partes de presidencia – Gerencia de Administración Distrital de la Corte superior de Justicia de Ancash, sito en Plaza de armas s/n Illuaroz

Importante

- Señalar expresamente el cumplimiento de las especificaciones técnicas.
- Incluir todos los tributos, seguros, transportes, inspecciones, pruebas y cualquier otro concepto que le sea aplicable y que pueda incidir sobre el valor de la adquisición.
- Presentar su propuesta en moneda nacional (soles).
- En caso de tener observaciones o consultas a las especificaciones técnicas, favor formularlas a través de este medio, así mismo en caso de imposibilidad de cotizar señalar el motivo.
- Señalar vigencia de cotización no menor a 30 días

Enlace a Términos de Referencia:

https://drive.google.com/fle/d/1ADdHYwCPIQLCsCJgCHKcf24vpcjLoHqo/view?usp=sharingEnlace a los Anexos o4, o6 y o8:

https://docs.google.com/document/d/1gMgvxqFGc78Ms_r24zqMjSShZGst7Gav/edit?usp=sharing&ouid=109403038t126728tt120&rtpof=true&sd=true

Huaraz, 9 de febrero de 1023.

Coordinación de Logistica Corte Superior de Justicia de Áncash



ı ble. spetable.



Absuelven a presuntos por robo a músicos

Dos inicialmente sentenciados no tendrían responsabilidad

Jhon Roger Fernández Salvador y Edgar Yoel Leiva Maceda, quienes fueron sentenciados por robo a músicos en primera instancia, fueron absueltos por la Sala Penal de Apelaciones de la Corte Superior de Justicia de Áncash, el último 19 de enero.

La sentencia fue informada el último viernes al fiscal Henry Díaz Mendoza de la Fiscalía Provincial

Penal de Huaraz.

La sentencia establece que Jhon Roger Fernández Salvador y Edgar Yoel Leiva Maceda no tienen ninguna responsabilidad penal en el delito de robo agravado y se

les absuelve, sin embargo, se les impone una reparación civil solidaria de S/. 3000 a favor del agraviado.

La sentencia de Sala describe un nuevo análisis de la prueba (video de cámara de seguridad), donde únicamente se corrobora una gresca y lesiones, por ello se les absuelve del delito de robo agravado.

En el fundamento 21 de la sentencia establece que ellos no sustrajeron los objetos, en este hecho ocurrido el 6 de mayo del 2018 en

Waldir Joel Maguiña Obregón, es el único investigado a la fecha por este caso; él se encuentra preso en el Centro Penitenciario de Huaraz por otro proceso penal.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)



Nuevo Chimbote: en menos de 24 horas serenos recuperan auto robado

Gracias a la utilización del sistema GPS, personal de serenazgo de Nuevo Chimbote logró ubicar un

último viernes.

El auto de placa H2K-

vehículo que fue robado el 359 fue hallado en un terreno ubicado en la zona de Tangay bajo.

La unidad había sido robado un día antes a las 10 de la noche por inmediaciones de la Vía evitamiento- en el asentamiento humano "Joselyn", dos sujetos provistos de armas de fuego interceptaron al

conductor y lo despojaron del auto.

(Chimbotenlinea)



REGIONALES

Prensa Regional

Huayco afecta colegio, puer

En la provincia de Pallasca distrito de Santa Rosa

des gubernamentales se pasean en aniversarios de distritos de Ancash, ayer se conoció de un huayco de regular proporción que

afectó la Institución Educativa del distrito de Santa Rosa en la provincia de Pallasca. En el lugar también al menos ocho viviendas de material rústico que-

En tanto el jefe encargado del COER Ancash, Óscar García, dijo que el centro de Operaciones de Emergencia Regional, re-

portó que, pasado 9 de febrero del presente año se produjo un huayco que afectó a una institución educativa, puente vehicular y daños a viviendas en el sector de Chuquiquillan, ubicado en el distrito de

Pallasca.

Ayer los responsables de la oficina de Gestión del Riesgo de Desastres conjuntamente con el alcalde de la Municipalidad Distrital de Santa Rosa informaron

iuación de daños y análisis de necesidades. García dijo que no se registraron daños a la vida y se continúa con el monitoreo de emergencia.

(Arnaldo Mejía Bojórquez)





10

TALLER MULTIMARCA





















Mantenimientos y reparaciones Servicio de suspensión y frenos





Autopartes Originales Diagnóstico Electrónico Scanner V. 2022



Ubícanos en Jr. Francisco Araoz N° 142 – Independencia – Huaraz



(043) 421359



999 862 601





UBICANOS EN JR. FRANCISCO ARAOZ N° 142 (REF. AL COSTADO DE SUNARP - INDEPENDENCIA - HUARAZ)

Negligencia de conductores deja dos heridos del servicio de atención ciudadano Tomas Watson lesiones a nivel de la columconductores de tránsito en Hugraz del servicio de atención ciudadano Tomas Watson lesiones a nivel de la columconductores de tránsito en Hugraz del servicio de atención ciudadano Tomas Watson lesiones a nivel de la columconductores de tránsito en Hugraz

Policía investiga accidente de tránsito en Huaraz

Es materia de exhaustiva investigación un accidente ocurrido en Huaraz cuando dos vehículos protagonizaron un lamentable accidente de tránsito en la novena cuadra del céntrico jirón San Martín a escasas cuadras de la Plaza de Armas y de la Comisaría de la

ciudad.

Sin embargo y de manera inmediata llegaron hasta el lugar del accidente los miembros del Serenazgo Provincial de Huaraz, quienes oportunamente lograron auxiliar a los heridos.

Poco después llegaron los efectivos de la Unidad

de Emergencia de la Policía Nacional pertenecientes a la XII Macrepol Ancash -Huaraz. para verificar los hechos en momentos precisos que los paramédicos del SAMU procedían con la atención.

El personal asistencial

móvil de urgencia (SAMU), procedieron a atender a los heridos de manera urgente haciendo uso de las medidas para estos casos toda vez que se trataban de personas con golpes en la cabeza y la columna vertebral

Como consecuencia del accidente de tránsito, resultó gravemente herido el Aguirre Trejo, quien al ser atendido por los médicos SAMU, presentaba en un diagnóstico inmediato fractura en la pierna izquierda, mientras que el segundo ciudadano herido, Marco Antonio Chacpi Flores, estaba inconsciente y requería de exámenes rana vertebral y el cráneo, motivo por el cual fue internados en el hospital Víctor Ramos Guardia de Huaraz en donde indicaron que su estado era delicado. Serán investigados los conductores de los vehículos de placas B26-401 y D8A-034. (Arnaldo Mejía Bojórquez)





Serenazgo de Independencia cumple labor de limpieza

Serenos intervendrán a "cochinos" del Malecón Norte del río Quillcay

Una importante faena de limpieza total se realizó ayer a lo largo de la ribera del río Quillcay en el lado Norte del Malecón, desde las 00.06 horas se realizó la

iornada hasta el mediodía. Fueron los efectivos de

Serenazgo de la Municipalidad Distrital de Independencia; quienes, provistos de todo tipo de herramientas y equipos de seguridad como cuerda, bajaron a las riberas del río para proceder a recoger todo el desperdicio arrojado por los vecinos del lugar.

Este trabajo se llevó a cabo gracias a la labor desprendida de la gente de la sub gerencia de seguridad ciudadana, que no solamente auxilian a los

necesitados, y capturan a delincuentes, sino que también luchan contra la contaminación.

Este tipo de faenas se repetirán cuantas veces sean necesario; sin embargo, cada uno de los miembros

del Serenazgo han pedido a los vecinos a no arrojas residuos sólidos y de hacerlo serán intervenidos y procesados para ser mul-

(Arnaldo Meiía Boiórquez)



12

Domingo 12 de Febrero del 2023

Prensa Regional

DEPORTES

Real Madrid venció 5-3 a Al Hilal y se coronó campeón del Mundial de Clubes 2022

En el estadio Príncipe Moulay Abdellah, y con goles de Vinicius Junior (2), Fede Valverde (2) y Karim Benzema, el cuadro español ganó en Marruecos y sumó un nuevo Mundial de Clubes para sus vitrinas.

Minuto 63. ¡Goool del Al Hilal! Descuenta el argentino Vietto y habrá emoción hasta el final.

Minuto 68. Goool del Real Madrid. Vinicius Junior pone el 5-1. Paliza en Rabat.

Minuto 76. Otra llegada del Real Madrid. El Al Hilal se siente vencido, y el equipo de Ancelotti busca el 6-1.

Minuto 79. Nuevamente llega el descuento de Al Hilal. Otra vez Vietto infla las redes de Lunin y ya estamos 5-3.

¡FINAL DEL PARTIDO!

En el estadio Príncipe Moulay Abdellah, y con goles de Vinicius Junior (2), Fede Valverde (2) y Karim Benzema, Real Madrid ganó en Marruecos y sumó un nuevo Mundial de Clubes para sus vitrinas.

(Depor)



Hat-trick de Bandiera y un tanto de Mora: A. Grau venció 4-2 a Binacional y alcanzó el primer lugar de la Liga 1



Binacional y Atlético Grau llegaron a esta fecha del campeonato local con algo en común: ningún club registraba minutos oficiales. El 'Poderoso del Sur', por ejemplo, no se presentó en la jornada tres debido al manejo de la FPF en los derechos de TV (solicitó junto a otras cinco instituciones que se levante la Medida Cautelar); el cuadro de Daniel Ahmed sí estuvo dispuesto a saltar al gramado de juego, pero tampoco pudo hacerlo: Melgar decidió caer por

walk over, pues también está en contra de los manejos que hay en San Luis.

Entonces, lo único cierto para este encuentro que se

desarrolló en el Monumental de la UNSA (no hubo garantías para que el cotejo se juegue en Juliaca, debido al conflicto social), fue que el conjunto piurano tenía cierta ventaja en la tabla de posiciones (tres puntos). Luego de ello, todo era una interrogante respecto a lo que podían ofrecer. Y en ese camino, la visita dio la sorpresa gracias a un hat trick de Neri Bandiera y un tanto de Oslimg Mora.

Hace una semana, Daniel Ahmed, técnico de Atlético Grau, manifestó en la Liga 1 que "llegaron entre 8 y 10 jugadores que conocemos de los procesos de selecciones juveniles y que tienen una buena base, con proyección y talento, sumado a la estructura que ya venía siendo sólida

y decidimos mantenerla". Es decir, tenía piezas que conocía y lo respaldaba, pero también otro as bajo la manga: el delantero argentino Bandiera.

El '9', con pasado en Barracas Central, marcó a los 36', 61' y 80'. Oslimg Mora, quien llegó de Alianza Lima, fue otro de los que rompió las redes rivales. sobre los 75'. Para Binacional se hizo presente Bravan Fernández, con un doblete. Ojo, con este resultado, el cuadro norteño alcanzó -de manera momentánea- el primer lugar del campeonato local. ¿Qué les toca la próxima fecha? El 'Poderoso del Sur' visitará a Deportivo Municipal v Atlético Grau recibirá a ADT.

(Depor)

